



Ebrard, el mejor perfil para consolidar la transformación

El canciller Marcelo Ebrard Casaubón es el mejor perfil para consolidar la transformación del país, coincidieron diputados federales del PVEM durante la presentación de Plataforma Verde. Más de la mitad de la bancada Verde destacó la afinidad con el proyecto que encabeza Ebrard Casaubón en temas como la defensa del medio ambiente, el impulso a la ciencia, la tecnología y la innovación. También el desarrollo sostenible, la equidad de género y la lucha contra la violencia hacia las mujeres, el combate al tráfico ilegal de armas, así como el apoyo al deporte y a los jóvenes.

<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2023-01-31-ebrard-el-mejor-perfil-para-consolidar-la-transformacin>